



SESERAGI-MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2008~2009年度 RI会長 ジョン・ケニー

RIテーマ THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS ロータリーの未来はあなたの手に

クラブ会長基本テーマ「笑顔で奉仕 楽しい仲間作り」 会長 山梨一正
副会長 西原克甫 幹事 中山和雄

事務所 三島市大社町17-4
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352
<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

第961回 例会 2009.7.24 (金) 曇り

司会:山本章君 指揮:土屋巧君
ロータリーソング「それこそロータリー」

例会場 プケ東海三島
TEL.055-984-0120
毎週金曜日 第1・第3夜間例会

会長挨拶

せせらぎ三島ロータリークラブ

会長 山梨一正君



雨ばかり降る今日この頃ですが皆様には体調には十分気を付けて頂きたいものです。

先日会員の澤田稔君のJ U中販連の会長就任祝いを有志が発起人となり、その案内をお知らせ致しました。我がクラブの会員の中から1万1千社の中販連のトップになられた事は誠に誇れる事であります。日頃の澤田君の活躍と人望が推挙されたものと思います。皆様のご参加をお願いすると共に祝福しようではありませんか。

さて、月が太陽を完全に覆い隠す皆既日食が22日鹿児島トカラ列島や奄美大島北部で見られました。

日本の陸地でこの壮大な天体ショーを観測できるチャンスは1963年7月21日の北海道以来46年ぶり、国立天文台によると、硫黄島付近の太平洋上の皆既継続時間は6分44秒で今世紀に起きる皆既日食でも最長だとの事。

人間が住む場所で継続時間が長いのはトカラ列島の悪石島で6分25秒だそうです。この宇宙の現象も興味深いものです。

次回の日本での皆既日食は26年後の2035年9月。私達は生きていますでしょうか。

気の遠くなるような話ですがロマンを感じます。

《皆既日食とは》

地球から見て、太陽と月が一直線に並び月が太陽を完全に覆い隠す現象。

太陽の直径は月の約400倍で地球から太陽までの距離が約1.5億キロもあるのに対して月までは38万キロで見かけの大きさがほぼ同じとなる為今世紀中に日本で見る事が出来るのは26年後との事です。

出席報告

	出席総数	出席率	メークアップ	修正出席率
前々回	30/38	78.95%	30/38	78.95%
今回	33/38	86.84%	会員総数	39名
欠席者	あなたが見えなくて残念でした。			
	金澤さん、久保さん、西原君、望月君、米山君			



スマイルボックス

澤田稔:出席できず恐縮しております。いろいろお世話になります。

中村徹君:7月22日、11人で名古屋東南ロータリークラブへ表敬訪問してきました。名古屋駅構内のアソシアホテル17階に例会場がありました。高級感あふれる例会場でした。点鐘後直ちに握手タイムがあり、伊藤さん、会長さんはじめ会員の皆さんには大変心温まるもてなしをしていただきました。また、会長挨拶では、米山梅吉記念館のお話しをしていただきました。記念館にとってよい広報になりました。名古屋東南ロータリークラブは会員総数86名と出席報告されていました。私たちもチャレンジ50を目指して今年も「誇りある増強」、頑張りましょう。

名古屋東南ロータリークラブ表敬訪問した残金をスマイルします。

古屋憲男君:ファンケルクラシックの入場券をご活用ください。必要な枚数をご自由におとりください。入場券は各テーブルに置いてあります。残りは古屋まで、よろしく願いいたします。

山本良一君:早退させていただきます。

委員会報告

■奉仕プロジェクト委員会 矢岸貞夫君

来週31日は、例会場変更です。「日本盲導犬総合センター 富士ハーネス」見学です。ご出席いただけるメンバーには、詳細をFAXいたします。

9時に出発、午後2時ごろまでには三島に戻る予定です。

また、富士平原盲導犬育成チャリティゴルフ大会の案内が来ています。詳細は下記のようになりますので、ご参加いただける方は矢岸までお願いします。

大会名：

第17回富士平原盲導犬育成チャリティゴルフ大会

開催日：平成21年9月1日（火曜日）

開催場所：富士平原ゴルフクラブ

主催：盲導犬育成チャリティゴルフ実行委員会

参加費：1名 30,000円（プレー費他一切を含む）

参加人数：200名（50組）

申し込み方法：矢岸まで

■IM実行委員長 中村徹君

7月22日名古屋東南ロータリークラブへ表敬訪問しましたので報告します。

- 7時30分、天候は曇り、ブケ東海三島を出発、参加者は内田、大房、兼子、鈴木、中村、西原、野中、保坂、望月、矢岸、山本章君の11名。
- 12時10分ごろ名古屋マリオネットアソシアホテル17階到着。ホテルも数年前にオープンしてまだ新しく、エレベーターは鏡張りであった。例会場も眼下に名古屋市内が見渡せる前室があり、コーヒー、お茶のドリンクサービスがあった。三島を出発して程なく、伊藤秀雄さんから何回も問い合わせがあり、1階でお出迎えいただいた。
- 受付には既に名前入りの名札が用意してあった。
- スマイルの文面を鈴木君と考え、例会時間まで名刺交換、スナップ写真撮影で過ごした。
- 点鐘後握手タイムがあり、幹事報告、出席報告やスマイル報告は形に捉われず、半分以上は自分の思いを話していた。
- 近藤会長の会長挨拶では私達について、米山梅吉の母の郷里である三島から来られたと紹介された。
- 伊藤さんより全員が紹介された後、兼子直前ガバナ補佐よりIMのお礼を中心にご挨拶をしていただいた。
- 20周年記念式典で山本章君が作成した「三島南RCからせせらぎ三島RC20年の歩み」のDVDを見ていただいた。

9、大房直前会長よりIMの記念品であるボールペンのお土産を披露した後、伊藤さんに講演時のスナップ写真を贈呈した。

また再度青少年育成事業の経緯や国際奉仕事業である放置自転車贈呈事業についても、経緯をさらに詳しく説明、さながらせせらぎ三島RCのアピールタイムであった。

10、例会終了後、会長幹事さんを中心に記念撮影をし、伊藤さんの案内で徳川美術館見学、その後帰路に着いた。

11、IM会計報告は6月25日締めで残金が170,066円であったが（会計責任者：山本良一君）、表敬訪問で、バス代、メーカー代、スマイル、写真代、など支出は合計211,966円となり、差額については参加した会員が均等に負担した。

せせらぎ三島ロータリークラブ

中村 徹 様

皆様様

わざわざのメール有難うございます。遠路はるばるの表敬訪問をいただきお礼申し上げます。沢山のメンバーの訪問をいただきとても楽しい例会にすることができました。普段にない雰囲気の中で、改めてロータリーの横の繋がりの面白さを感じることができました。今後又お互いに機会がありましたら、そして邪魔するような時がありましたら是非宜しくお取り計らいをお願い申し上げます。皆様のますますの繁栄をお祈りしております。

名古屋東南ロータリー

近藤 信之

| 次 | 回 | 卓 | 話 |

(例会場・時間変更)

7月31日（金）9時00分～14時頃まで

三島駅南口・鈴木学園前集合

「日本盲導犬総合センター

富士ハーネス」見学

